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◆今後のテーマ◆ 

 

皆様、いつもご愛顧いただきまして、本当にありがとうございます。心より感謝申し上げ

ます。 

さて、今回は私の飼っていた猫の話です。 

先日私の飼っていた猫の「ななちゃん」が亡くなりました。哺乳瓶でミルクをあげるころ

から飼っていたので、とてもショックでした。しかも突然呼吸が苦しくなって、2 日間転げ

まわって死んでいきました。最初はご飯を食べないので風邪でも引いたのかな、と思って

いたのですが、苦しそうになったのが日曜日で、病院はどこもやってなくて、県内中の動

物病院に全部電話して、一件診てくれる所があって、あわてて行きましたが、原因がわか

らずとりあえず注射を打って帰りました。そういう時って電話する手が震えていたり、行

動がまとまらなくて、おろおろになるんですね。一人パニックです。自分でも驚きました。

その夜、仕事があったので仕事をしていると、妻からメールがあって、 

「ななちゃん、亡くなりました・・・」 

家に帰ると箱の中にななちゃんが横たわっていました。少し冷たくなっていましたが、１

０分ぐらい抱いていたでしょうか。その時はずっと泣いていました。そして、病院で原因

を調べてもらったら、原因はなんと、内臓の脂肪が肺を圧迫していたそうです。つまり太

りすぎです。最近はよく食べるなぁ、と少しえさを多めにあげていました。しかも狭いと

ころで飼っていたので、運動不足だったのでしょう。 

「ななちゃん、ごめんね・・・」 

これは人間にもあてはまるなぁ、と感じました。ほしいものをすべて与えることは、いい
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ことではない。それは自分が満足したいから与えているのであって、本当に相手のこと

を考えるならば、与えすぎはよくないのではないか？最近の世の中の事件を見ても、そう

いうことが言えるような気がします。これが猫ではなく、子供だったらもっと大変なこと

になっています。我慢を教える。これは会社でも大事なような気がします。 

「本当のやさしさってなんだろう？」 

こんなことを考えるいいきっかけになりました。 

寒くなりましたね。寒くなるときって、事件と同じで急になるような気がしませんか？ 

皆様、お体には充分気をつけてください。 

                                    竹原和行 

 

 

 

 

 

号で本誌初登場した「ショーネンつちほ」は、実は、破滅した未来の地球を修復させるた

め、環境破壊へと進んだ歴史を過去にさかのぼって修正させるべく、未来の地球内部から送

り込まれたタイム・トラベラーなのです。 そうです。 「BACK TO THE FUTURE！」 Ｅｃｏ

ｌｏｇｙ ｖｅｒｓｉｏｎの始まりです。 

それでは、ご案内しましょう。 

まず、未来の地球を破滅に追い込んだ要因の中で最も深刻なのが地球温暖化。 そこで、

その原因である CO2の大きな発生元とされる運送業界に接近。 中でも、「安全」と「環境」

がベクトルの竹原運輸㈱に出会いました。   つづく  
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◆事務所スタッフからのハートの一言◆ 

 

 省エネ運転、エコドライブを会社上げて取り組んでいる中で大変驚きそして嬉しい事が

ありました。数日前乗務員の A さんが「今日の運行で本気で結果を出しました」と本人か

ら報告がありました。 

A さんは大型タンクローリー乗務で社の安全衛生委員でもある経験８年の方です。「エン

ジン回転数を 1500 回転以下で走行するように努め、アクセルをなるべく踏まないように惰

性運転しました」「アクセルに乗せる右足を浮かせて走るので足がつる思いでした」その結

果、通常の燃費が 3.1 ㎞／ℓに対しなんと 3.8 ㎞／ℓに大幅アップしました。20％以上の驚く

べき燃費向上率です。一日 400 ㎞走行として一日約 2400 円、一月 24 日稼動として 57600

円の経費節減になり、CO2 排出量も自ずと軽減され通常運行より環境にやさしい走行が出

来たことになります。但し極力速度を抑えた走行のため 1 時間ほど運行時間は余計にかか 

ったようですし、本人にかかる負担も大きいようです。 

常時そのような究極の走行が可能ではありませんが走行次第でかなりの省エネ運転がで

きることを、数字をもって証明してくれた A さんに感謝しております。 

A さんは今でも毎日挑戦しています。 

竹原社長 

 

 

つい先日まで暑いと思っていたら、すっかり秋めいてさわやかな風が吹き、過ごしやす

い季節になりました。皆様、風邪など引かれてないでしょうか？ 

私はといえば前号に書いたとおり、たくさんの野菜を収穫することができまして、太陽

の恵みを有りがたく頂いております。お蔭様で風邪を引くどころか、事務所のク－ラ－が

壊れたときも砂漠にいるような暑さの中、バテルことなく乗り切ることができました。 

粗食を心がけ精進して“健康第一”で頑張っていきたいと思います。  

                                 橋本 勝 
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いつもお世話になりありがとうございます。  

季節の変わり目、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

今回も自身の近況報告となりますが、ついに体重が減りました。“－5Kg”（ピーク時比 

6.6％マイナス） 

床に落ちたクリップを拾うときに声が出なくなりました。 

足の爪を切るときに息を止めなくてもよくなりました。 

乗用車の燃費にまでは変化が出ませんでしたが、地球の将来のためにも、もう少し軽量化

したいと思います。 

変にやる気が出ているので今回こそは実現できる！！かも。  

辻川 伸吾 

 

 

 

  

虫の音もようやく繁しくなり、体を動かすことの大好きな私にとってはスポーツの秋が

ようやく到来したという感じですが、最近は気持ちばかりでなかなか体がついていけない

現状に少し悲しい思いをしております。 

ソフトボールをしてもあと一歩が追いつかない。 

そういえば新聞を読むときは、まず新聞を捜す前に老眼鏡を捜してしまいます。その老

眼鏡で見る新聞の内容は嫌な事件、事故ばかりか、一体なにを考えてるの？って思うこと

ばかりですね。 

 その一つが飲酒運転です。これだけ飲酒運転が社会問題になっているにも関わらず先週

行われた飲酒運転取締り強化週間では全国で 4383 件の飲酒運転を摘発したそうです。これ

くらいならと思うのでしょうが、少しでもダメなんです。本当にもういい大人なんだから

それくらい守れよって怒りたくなります。まっ、爺のぼやきですが明るい記事を老眼鏡で

読みたいですね！ 

大橋 哲夫 
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 ある日、TV を観てショックを受けました。 

珍しく音楽番組を観ていて今週のランキングと題して１～１０位までのアーティストと

曲名を紹介していましたが、なんとほとんど私の知らない、しかも歌手名と曲名の区別も

つかないのです。（重症）無理に憶えようとは思いませんが少し寂しい気分です。 

そんな時、懐かしい友達から連絡がありました。永ちゃんの（矢沢永吉）コンサートに

行かないかというのです。 

そういえば、何年か前までは毎年必ず永ちゃんのコンサートに出かけ、東京の日本武道

館にまで行って大騒ぎしてきたものです。 

ホコリのかぶった永ちゃんの CD を引っ張り出してきて、通勤途中に聴いています。 

思わず涙ぐんでしまったり、鳥肌になったり・・・。それくらい思い入れのある曲ばか

りなんですね。 

最新の歌もいいですが、懐かしい歌を聴くのも新鮮で刺激があって面白いですよ。また

新しい歌に興味がなくなりそうです。 

当時、よく病気をして会社を休みましたが私はすこぶる元気でした。（橋本常務ゴメン

ナサイ）今年もすこぶる元気です。 

気温の変化が激しくなりましたね。体調管理に気を付けて秋の夜長、素敵な音楽と共に

過ごされてはいかがですか。 

ロックンロール最高！センキューベイベー  

                             池上則和                                            

 

                                          

 

 

 

朝晩めっきり涼しくなりすがすがしい季節になりました。 

夏の疲れが出てくる頃ですが、いかがお過ごしでしょうか？ 

今年の夏は、風邪を引くことなく万全!?の体調だったのですが、なんと事務所のク－ラ－

が壊れてしまい暑いやら気分が悪いやら最悪でした。でも、フッと思い出したのですが、

小さいときは、暑いのも気にせず汗だくになりながら遊びまわっていたのに・・・もちろ

ん家にク－ラ－などあるわけもなく、簾をたらし打ち水をして暑さ対策していたなぁと懐

かしくなってしまいました。 

地球のためには、自然に過ごすのが一番なのでしょうが、やっぱり耐えられない日々で

した。 

 

 錦古里 水鈴 

                           

 

最後までご講読いただきまして、有難うございました。 

お楽しみいただけましたでしょうか？ 

 

また、次回号もお楽しみに・・・❤ 


